

La UE ingresa 13,8 millones de euros para el nuevo trazado del Júcar-Vinalopo

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Levante-EMV, Valencia La Comisión Europea ha transferido 13,8 millones de euros a la sociedad estatal AcuaJúcar, a través del Ministerio de Economía y Hacienda, como primer ingreso de ayudas europeas destinadas al nuevo trazado de la conducción Júcar-Vinalopó, cuyo punto de toma estará en el Azud de la Marquesa (Cullera).

En un comunicado, fuentes gubernamentales han señalado que esta institución europea financiará el 50% del coste total de la conducción, para lo que aportará 120 millones de euros a esta obra que se prevé que esté operativa a finales de 2008. En diciembre de 2006, la Comisión Europea adoptó la decisión de financiar con 120 millones de euros el nuevo trazado, es decir que aumentaba en 40 millones la financiación inicial del proyecto y avalaba así el cambio de trazado propuesto por el Gobierno de España a través del Ministerio de Medio Ambiente. Para el consejero delegado de AcuaJúcar, José María Marugán, este primer ingreso de fondos europeos demuestra «el compromiso de la UE y del Gobierno de España con una infraestructura estratégica para el futuro de la Comunitat Valenciana y muy especialmente para el futuro de la provincia de Alicante». Marugán agregó que, «de hecho, esta decisión refuerza el apoyo expreso del trazado». Por último, Marugán señaló que desde AcuaJúcar y el Ministerio de Medio Ambiente se seguirá trabajando «para recibir cuanto antes el resto de la ayuda, y que el agua del Júcar pueda llegar a finales del año que viene hasta las comarcas alicantinas de l'Alacantí y el Vinalopó».